

議会報告会実施報告書

開催日時	平成28年4月19日 19時00分 ~ 20時40分
開催場所	瀬居町本浦公民館
出席議員	(班長) 東山光徳 (司会) 出田泰三 (記録) 野角満昭 (副議長) 大藤匡文 (班員) 村井孝彦, 出田泰三, 野角満昭 若杉輝久, 楠井常夫
参加市民数	14人 (男性14人, 女性0人)
実施内容	<p>議会報告</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・開会挨拶 大藤匡文, 東山光徳</li> <li>・出席議員自己紹介</li> <li>・委員会報告 <ul style="list-style-type: none"> <li>予算概要 若杉輝久</li> <li>総務消防委員会 村井孝彦</li> <li>教育民生委員会 楠井常夫</li> <li>市民建設委員会 野角満昭</li> <li>坂出北フルインター</li> <li>建設促進特別委員会 若杉輝久</li> </ul> </li> <li>・質疑応答</li> <li>・意見交換会</li> <li>・閉会挨拶 大藤匡文, 東山光徳</li> </ul>
	<p>質疑応答</p> <p>〈質疑〉 予算の概要説明のうち, 歳入における県支出金が減少した要因は何か。</p> <p>〈回答〉 民生費, 衛生費は増えているが, 農林水産事業費が大幅減。これは前年度の野菜の集出荷場建設の支出が無くなり, 差引4,830万円の減少となった。</p> <p>〈質疑〉 プレミアム付商品券は昨年度の分はどのような店で使われたのか。スーパーなどがほとんどで, 小さい店への経済効果が薄かったのではないか。また今回は小店舗でも登録できるのか。</p> <p>〈回答〉 多くの店舗で登録していただきたい。地域の商店での使用も意識してほしい。</p> <p>〈質疑〉 空き家の実態調査を始めることはいいことだが, どこまで考えているのか。廃屋が多くなる中で, 更地にする場合の多額の費用に躊躇している人が多い。行政が補助を出すよう求める。</p>

	<p>〈回答〉 昨年の特別措置法のもとで、特定空家等の扱いや更地にした場合の税金の問題などが議論となっているが、今回の実態調査の後、様々な方向性が検討されると思われる。</p> <p>〈質疑〉 市街化調整区域設定が長く続いた末に廃止された。今年の施政方針では立地適正化計画をつくるとあるが、その内容はどのようなものか。</p> <p>〈回答〉 コンパクトシティ・プラス・ネットワーク構想などについて説明。</p>
意見交換	<p>〈質疑〉 同報系防災行政無線が設置されたが、スピーカーの向きが悪く、また大音量で迷惑している。方向を変えるなど改善してほしい。</p> <p>〈回答〉 災害時に住民に確実に知らせるためのもので、御理解いただきたいが、要望は当局に伝える。</p> <p>〈質疑〉 防災行政無線の活用について、他にさまざまな連絡ができるようにならないか。また地元の放送設備を取り付けることは可能か。</p> <p>〈回答〉 防災専用のため他の活用はできない。別に装置を付けることは持ち帰って検討してもらう。</p> <p>〈質疑〉 市営バス瀬居線の下り便について、市内学校での生徒のクラブ活動との関係で最終便を増便してほしい。部活の生徒は自転車通学しているが、暗くて長い道程は危険なため、遅い便があれば助かる。</p> <p>〈回答〉 地元の要望として取りまとめ、提出していただきたい。</p> <p>〈質疑〉 幼稚園の時間延長について教育委員会に求めたが断られた。親がパートのため労働時間が短くなってしまう。また市内の保育所に入れるとなると、子供が減り島の幼稚園が衰退してしまう。</p> <p>〈回答〉 幼稚園教育要領で時間が4時間と決まっているため時間延長は難しい。地域全体の問題としてどうすべきか検討する。</p> <p>〈質疑〉 共働課ができたが、何を担当するのか。</p> <p>〈回答〉 空き家対策もあるが、自治会や地域コミュニティーの活動支援等。</p> <p>〈質疑〉 新市立病院の利益、特別損失について、その内容は。</p> <p>〈回答〉 患者数の増加などに伴い医療面では黒字となっている。</p>

旧建屋の解体工事について地中に大量の杭があることが判明し、その撤去で予定外の費用がかかることなどが特別損失として計上されている。

〈質疑〉 地籍調査で瀬居地区はいつになるのか。

〈回答〉 番の州等は実施したが、今年度の計画には入っていない。